Llega a Cuba fragata de Canadá



Santiago de Cuba, 30 abr (RHC) La fragata HMCS Charlottetown de la Armada Real de Canadá llegó, este lunes, al puerto de la provincia oriental de Santiago de Cuba, como muestra del acercamiento entre los dos países.

Procedentes de la provincia de Nueva Escocia, en Canadá, marinos y oficiales fueron recibidos por el coronel Ricardo Rodríguez, jefe de Estado Mayor de la Región Militar Santiago y el embajador de Canadá en Cuba, Patrick Parisot.

En la sede del gobierno santiaguero, los visitantes se reunieron con el capitán de navío Isidro Montero, jefe de la Marina de Guerra Revolucionaria del Ejército Oriental y autoridades de la Asamblea Provincial del Poder Popular.

Posteriormente, colocaron una ofrenda floral ante el nicho del héroe nacional de Cuba, José Martí, en el cementerio de Santa Ifigenia.

Los 200 tripulantes permanecerán en Santiago de Cuba hasta el próximo 4 de mayo y visitarán sitios de interés histórico y social.

Esta es la primera vez que una de las 12 fragatas de la Armada Real de Canadá llega a puerto santiaguero.(Fuente:PL)

https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/161161-llega-a-cuba-fragata-de-canada



Radio Habana Cuba